

Набор Шнурок ФСЛ и цветы ФСЛ создан для вышивки и изготовления различной бижутерии. Вы можете создать колье, кулоны, серьги, кольца и другие украшения по вашему вкусу. Проявляйте фантазию и создавайте различные аксессуары.

The FSL Lace and FSL Flowers set is designed for embroidery and making various bijouterie. You can create necklaces, pendants, earrings, rings and other jewelry to your liking. Show your imagination and create various accessories.

Инструкция по созданию украшений, на примере колье.

Instructions for creating jewelry, using the example of a necklace.

Вышивка и изготовление колье “Весенние цветы”

Embroidery and making necklace “Spring flowers”

Вышивка шнура
Braid embroidery

1. Шнурок вышиваем на плотном водорастворимом стабилизаторе. Если ваш стабилизатор недостаточно плотный, используйте два слоя стабилизатора, вырезанные в перпендикулярных направлениях волокон. Стабилизатор должен плотно быть запылен, не иметь складок и волн на поверхности.
2. Вышиваем шнурок
В своем колье я использовала два шнура, но вы можете сделать по своему вкусу

1. Embroider the braid on a dense water-soluble stabilizer. If your stabilizer is not dense enough, use two layers of stabilizer cut in perpendicular grain directions. The stabilizer should be tightly hooped, without wrinkles or waves on the surface.

2. Embroider the braid.

In my necklace I used two braids, but you can make it to your liking



3. После вышивки шнурок нужно прополоскать и вымыть водорастворимый стабилизатор.

4. Высушить, расправив и придав нужную форму. Можно придать нужную форму шнуру с помощью утюга (подложив под шнурок и сверху махровое полотенце)

3. After embroidering, the braid should be rinsed and the water-soluble stabilizer should be washed.

4. Dry braid by straightening and shaping. You can give the desired shape to the lace with an iron (putting a terry towel under the lace and on top)



Вышивка цветов

1. Цветы вышиваем на плотном водорастворимом стабилизаторе. Если ваш стабилизатор недостаточно плотный, используйте два слоя стабилизатора, вырезанные в перпендикулярных направлениях волокон.
Стабилизатор должен быть плотно запялен, не иметь складок и волн на поверхности.
2. Используйте нижнюю нить такого же цвета, как и верхнюю, для получения красивого результата.
3. После вышивки, вымываем стабилизатор и сушим элементы цветов. При вымывании в очень теплой воде, лепестки цветов приобретают натуральные изгибы. Высушите их в этом виде, чтобы получить более натуральный вид цветов.
4. Собираем цветы, сшивая их в центре бесцветной нитью (как показано на фото), по желанию можно дополнить цветы листиками.
5. Пришиваем цветы к колье
В своем колье я использовала 9 цветов, пришив 5 к одному шнуру и 4 к другому в шахматном порядке.
6. Концы шнурков сложить вместе, сделать в них отверстие толстой иглой или шилом и продеть через оба шнура коннектор для бижутерии. После чего прикрепить к коннекторам замок.
(когда вы будете делать в шнурах отверстие, делайте это аккуратно, чтобы не рвать нити, а лишь раздвигать их)

Embroidery Flowers

1. We embroider flowers on a dense water-soluble stabilizer. If your stabilizer is not thick enough, use two layers of stabilizer cut in perpendicular grain directions.
The stabilizer should be tightly hooped, without wrinkles or waves on the surface.
2. Use the same color bobbin thread as the top thread for a beautiful result.
3. After embroidery, wash the stabilizer and dry the flower elements. When washed in very warm water, the flower petals take on natural curves. Dry them this way for a more natural looking flower.

4. We collect flowers, sewing them in the center with a colorless thread (as shown in the photo), if desired, flowers can be supplemented with leaves.

5. Sew flowers to the necklace

In my necklace, I used 9 colors, sewing 5 to one braid and 4 to another in a checkerboard pattern.

6. Fold the ends of the braids together, make a hole in them with a thick needle or awl and thread the connector for jewelry through both braids. Then attach the lock to the connectors.

(when you make a hole in the braids, do it carefully so as not to tear the threads, but only push them apart)









































